

Schiffsausflüge mit den Jan Cux Schiffen

Moin,

ab heute dem 05.06.2020 um 10:30 Uhr geht es für die Jan Cux Schiffe zum ersten Mal in diesem Jahr auf Tour. Einige Maßnahmen haben wir getroffen, was den Schutz an Bord vor dem bekannten Virus betrifft. Dazu gehören Spuckschutzwände zwischen den einzelnen Sitzplätzen, Hände Desinfektion Stationen auf dem Sonnendeck und Fahrgastraum.

Ebenfalls haben wir die Fahrgastzahlen an Bord reduziert.

Leider ist auch bei uns an Bord Schutzmasken Pflicht, bis zum Erreichen des Sitzplatzes.

Fahrplanauskunft: Tel. 04721/72501. Schiffsausflüge sind Wetter- und Tideabhängig, deshalb entscheiden die Kapitäne täglich welche Ausflugsfahrten angeboten werden.

Wir freuen uns auf euch und hoffen auf einen erfolgreichen und entspannten Sommer.

